

RESUMEN DE ACTIVIDADES

23 DE FEB A 02 DE MAR

23 DE FEBRERO



ALERTA TEMPRANA

Nos reunimos con referentes de las telecomunicaciones nacionales e internacionales para dialogar sobre métodos y planes a fin crear una estructura de respuesta de emergencias en el país y en la región. El señor Nicolás Evers, de la CONATEL, es el enlace de esta región, y a través de él se tendrán en los próximos días un cuestionario de preguntas sobre la infraestructura en equipos y conocimiento de respuesta de emergencia.

23 DE FEBRERO



EXTINCIÓN DEL INCENDIO FORESTAL EN LUQUE-SAN BERNARDINO

Destinamos personal técnico y recursos para extinguir el último incendio forestal ocurrido en el tramo Luque-San Bernardino. Coordinamos los trabajos con varias compañías de bomberos y otras organizaciones del Estado para una mayor efectividad en el combate contra el fuego.

24 DE FEBRERO



18 TANQUES DE AGUA PARA PARA COMUNIDADES INDÍGENAS

El ministro Arsenio Zárte, en conjunto con autoridades del SENASA y Ministerio de Defensa Nacional, hizo entrega de 18 tanques de agua de 10.000 litros a 6 municipios del Chaco paraguayo: Filadelfia, Mcal. Estigarribia, Tte. Irala Fernández, Fuerte Olimpo, Villa Hayes y Gral. Bruguez. Estos tanques de fibra de vidrio servirán para que las comunidades indígenas más alejadas, de los 3 Departamentos, puedan juntar el agua de lluvia y estar mejor preparadas para las duras épocas de sequía en la región occidental.

26 DE FEBRERO



630.000 LITROS DE AGUA EN SOMBRERO PIRÍ

Distribuimos 630.000 litros de agua en la comunidad indígena Sombrero Pirí, del Departamento de Presidente Hayes. A esta comunidad pertenecen varias aldeas: Nazareth, Jerusalén, Palo Blanco, La Rosa Cué, Macedonia, La Herencia, Palo Azul, Primavera y Río Verde.

27 DE FEBRERO



TALLER DE PROTOCOLOS DE EMERGENCIAS CON BIFENILOS POLICLORADOS

El ministro Arsenio Zárte participa de esta importante capacitación de aplicación del sistema de comando de incidentes con sustancias químicas peligrosas, dictada por expertos del rubro. Este taller, coordinado por la SEN y el MADES, forma parte de un proyecto de fortalecimiento de la gestión ambiental para la eliminación final de los bifenilos policlorados (PCB) en Paraguay.

28 DE FEBRERO



ZARPA BUQUE CON AYUDA HUMANITARIA

El Gobierno Del Paraguay, a través de la SEN, envía 30.000 kg de alimentos que beneficiarán a 750 familias de Bahía Negra que se encuentran aisladas por el mal estado de los caminos debido a las inundaciones. Estos alimentos serán transportados en buque, gracias a un trabajo conjunto con Ministerio de Defensa Nacional y la Armada Paraguaya.

28 DE FEBRERO



DÍA 2 - TALLER DE PROTOCOLOS DE EMERGENCIAS CON BIFENILOS POLICLORADOS (PCB)

En la segunda jornada, destacados profesionales trataron temas como la revisión del Sistema de Comando de Incidentes y el protocolo de atención a emergencias con PCB. Asimismo, se realizó una simulación de escritorio, teniendo como escenario la fuga explosión, vertido, atmósfera contaminada, incendio, explosión, intoxicación, accidente durante transporte, etc. Y como último punto de la jornada se realizó una explicación detallada de la simulación de campo, y mas. Este taller, coordinado por la SEN y el Ministerio del Ambiente y Desarrollo Sostenible Paraguay (MADES), forma parte de un proyecto de fortalecimiento de la gestión ambiental para la eliminación final de los bifenilos policlorados (PCB) en Paraguay.

29 DE FEBRERO



DÍA 3 - CIERRE DEL TALLER DE PROTOCOLOS DE EMERGENCIAS CON BIFENILOS POLICLORADOS

En horas de la mañana de la tercera y última jornada, los participantes realizaron un simulacro de campo, donde pusieron en práctica todos los conocimientos teóricos adquiridos en las jornadas anteriores. En horas de la tarde se procedió a una evaluación del simulacro entre los instructores y los participantes.

02 DE MARZO



ACCIÓN INMEDIATA: VALUACIÓN DE DAÑOS Y ASISTENCIA A FAMILIAS EN CONCEPCIÓN

Evaluación de daños y respuesta inmediata a familias de Yby Yau, Concepción. Distribuimos colchones y chapas a familias de los barrios Naranj y Mberyvo que sufrieron los embates de los últimos fenómenos climáticos que azotaron la zona.

02 DE MARZO



TEMPORAL EN SAN PEDRO

Más de 50 familias de 25 de Diciembre recibieron insumos de construcción de primera necesidad para refaccionar sus casas. Luego del temporal que cayó en la zona, hicimos la evaluación de daños y análisis de necesidades (EDAN) y distribuimos estos insumos en 12 barrios de ese distrito perteneciente al Departamento de San Pedro.